



## Entrevista / Jorge Alcocer (Fundador de Voz y Voto)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- *Carmen Aristegui:* “Morena de inmediato, a través de **Sergio Gutiérrez Luna**, diputado de Morena, anuncia que presentará una reforma para elevar a rango constitucional estas facultades o extrafacultades para la Presidencia del INE. Así que se querrá resolver con otra reforma constitucional lo que se está pretendiendo revisar por parte de los seis consejeros presentada a la Suprema Corte de Justicia, así que esta escalada de reformas y de impugnaciones se va acrecentando y la crisis se hace cada vez mayor”.

*Jorge Alcocer:* “También se está destruyendo el sistema electoral y se está destruyendo a sus dos instituciones clave: al Instituto Nacional Electoral, por un lado y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, eso es algo que necesitamos poner sobre la mesa, ponerle reflectores porque es el otro daño mayúsculo que está produciendo la mayoría oficialista a lo conquistado, a lo construido entre muchos demócratas, entre hombres y mujeres en una larga transición y las alternancias desde los años setentas hasta el siglo pasado”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1wgvGPsQ\\_oAyIVvbV?e=fe5DQG](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wgvGPsQ_oAyIVvbV?e=fe5DQG)